



Aujourd'hui devant Dieu

Le rire de Dieu

23^e jour du 11^e mois

« Servez l'Éternel avec crainte, soyez dans l'allégresse, en tremblant. »

Psaume 2.11

Lecture : Psaume 2

Le ciel retentit d'un rire de dérision! Cela devrait nous terrifier. Lorsque les gens rient derrière notre dos, c'est déjà inquiétant, parfois même angoissant... Que sera-ce donc si Dieu rit sur nous? Cependant, Dieu ne rit ni par malice ni par cruauté. Il ne se moque que de ceux qui s'imaginent pouvoir attaquer et détruire son autorité, ou même la compromettre. Il rit de ceux qui veulent faire du monde entier leur jouet. Il se moque des nations arrogantes et des hommes orgueilleux.

Mais celui qui le sert dans la crainte, ce qui en langage biblique veut dire par la foi, n'a aucun motif de s'effrayer. Bien au contraire, il devrait être tout à fait rassuré.

Notre génération a son lot — à vrai dire son comble — de personnages iniques et de nations abominables. Ils ont espéré et œuvré avec acharnement et sans relâche à détourner à leur profit tout le cours de l'histoire. Ils ont réussi à massacrer des innocents, à déraciner les paysans, à exterminer des populations, à tourmenter les femmes et les vieillards, à abîmer les enfants. Leurs idées infernales semblent de prime abord remporter le succès. Mais à la fin, Dieu rit sur ces nations et sur ces hommes.

Il y a une expression populaire qui dit : « Rira bien qui rira le dernier. » Et Dieu rit toujours le dernier. Cela a de quoi nous rassurer si nous nous trouvons dans son camp. L'orgueil et l'arrogance des hommes peuvent durer un certain temps, mais ils ne dureront certainement pas toujours. Car Dieu se moquera finalement d'eux, et son rire sera destructeur. L'histoire des nations devrait leur apprendre l'humilité, mais elles ne semblent pas très attentives aux leçons que Dieu leur donne. Où en sont notre nation et notre peuple?

Sachons que Jésus-Christ est le Seigneur, et c'est au Fils de Dieu qu'appartient toute autorité, sur la terre et dans les cieux. Toute résistance est vouée à une destruction irréversible (Ap 6.15-17). Son règne définitif approche, il est imminent. Les nations lui ont été données en héritage. Et Dieu rit des

arrogants de ce monde. Ceux qui lui résistent travaillent à leur propre destruction. Rions avec Dieu et partageons aussi sa joie.

Prière

*Père, nous te prions pour ceux qui exercent l'autorité sur nous. Puissent-ils reconnaître les limites de leur pouvoir! Puissions-nous, nous-mêmes, chercher le règne de ta justice et reconnaître ton autorité établie au-dessus de toute autorité.
Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

Cantiques de louange, 30 méditations sur des Psaumes, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))